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持股比例多的股票怎么样、前十大股东占比高好还是不好
？机构持股占比高好还是不好？-股识吧

一、股票股东人数，增加好还是减少好

股票价格通常与股东人数成反比，股东人数越少，则代表筹码越集中，股价越有可
能上涨；
因为股东人数增加，意味着股权分散，缺乏主力大资金的参与，难以上涨。
也有一种特殊情况，该上市公司业绩好，股票质地优，很多投资者都看好该股，所
以出现股东人数越多，股价越涨的现象。
场外交易市场与证交所相比，没有固定的集中的场所，而是分散于各地，规模有大
有小由自营商来组织交易；
场外交易市场无法实行公开竞价，其价格是通过商议达成的；
场外交易比证交所上市所受的管制少，灵活方便。
 扩展资料：股票收益即股票投资收益，是指企业或个人以购买股票的形式对外投
资取得的股利，转让、出售股票取得款项高于股票账面实际成本的差额，股权投资
在被投资单位增加的净资产中所拥有的数额等。
股票收益包括股息收入、资本利得和公积金转增收益。
普通股股东有权从公司利润分配中得到股息。
普通股的股息是不固定的，由公司赢利状况及其分配政策决定。
普通股股东必须在优先股股东取得固定股息之后才有权享受股息分配权。

二、主力持仓比例越多越好吗

不是，还要看它资金注入过程，如果一样的注入，显示暴涨爆拉，可以持有。
如果显示中间夹杂阴线，就要小心主力短期布局获利离场的因素了。

三、股东持股非常集中对股票走势有什么影响？

股东持股非常集中对股票拉抬相对轻松观察人均持股数
从年报、中报中我们可以看到上市公司股东人数和人均持股数。
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一般我们认为股东人数越多，人均持股数越少，说明无庄介入或庄家介入不深；
相反，股东人数越少，人均持股数越多，说明强庄介入，如果该股涨幅不大，一匹
黑马就在眼前了。
一只股票在市场上总是经历吸筹（筹码逐渐集中），洗盘（筹码快要集中完毕），
拉升（筹码完全集中），派发（筹码逐渐分散）四个阶段。
我们做股票无非是长线和短线两种方 式，所谓长线，是在吸筹阶段介入；
所谓短线是在拉升阶段介入。
但是，一般投资者常搞不清何时是吸筹，何时是派发。
有人用成交量来判断，但成交量不是万能的，成交量也可用对倒方式骗人。
因此研判股东人数和人均持股数的变化就成了研判庄股处于何种阶段的重要指标。
股东人数越少，人均持股数越多，说明筹码越集中，庄股处于吸筹或将要拉升阶段
；
股东人数越多，人均持股数越少，说明筹码越分散，股票处于派发或无庄阶段。
案例分析：亿安科技（0008） 这只最初称为深锦兴的股票，1997年中期、末期，19
98年中期，持股人数一直在2万多户，1998年中期增至2．9080万户，以3529万股流
通股计算，人均持股数仅为1213股。
说明筹码已极为分散，绝大数投资者不看好该股，股价也仅有9元左右。
而就在散户投资者 纷纷不看好该股之际，1998年末，该股股东人数大幅降至1．490
6万户，人均持股也放大至2367股，股价在下半年也一度跌到5、6元，显示有心人
在开始收集。
1999年该股开始一路扬升，中期股东人数只有4099户，(文章来源：股市马经 http://
www.goomj.com)1999年末竟仅有2878户，筹码也绝对集中，2000年伊始该股加速上
扬。
最高达到126元，随后步入调整，6月30日收盘价跌至70．44元，股东人数却飚升至
1．0099万户。
总结如下：
（1）股票的股东人数和人均持股数能反映出庄家是否介入或介入程度。
（2）股价下跌，股东人数减少，人均持股数增多，说明股票有人开始吸纳，值得
介入；
反之，宜出局观望。
(文章来源：股市马经 http://www.goomj.com)

四、主力买入多的股票怎么样

股票主力买入比卖出多，散户买入也比卖出多，为何股价仍然大跌？如何知道股票
主力买进？是买入当天主力买入的股票好呢？还是买入当天主力拉升的股票好？是
买入当天主力买入后上涨的股票好呢？还是买入当天主力买...主力买入某只股票，
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和主力拉升同一只股票有什么区别吗？更多相关问题>>其他答案会大涨的。

五、股东持股非常集中对股票走势有什么影响？

股东持股非常集中对股票拉抬相对轻松观察人均持股数
从年报、中报中我们可以看到上市公司股东人数和人均持股数。
一般我们认为股东人数越多，人均持股数越少，说明无庄介入或庄家介入不深；
相反，股东人数越少，人均持股数越多，说明强庄介入，如果该股涨幅不大，一匹
黑马就在眼前了。
一只股票在市场上总是经历吸筹（筹码逐渐集中），洗盘（筹码快要集中完毕），
拉升（筹码完全集中），派发（筹码逐渐分散）四个阶段。
我们做股票无非是长线和短线两种方 式，所谓长线，是在吸筹阶段介入；
所谓短线是在拉升阶段介入。
但是，一般投资者常搞不清何时是吸筹，何时是派发。
有人用成交量来判断，但成交量不是万能的，成交量也可用对倒方式骗人。
因此研判股东人数和人均持股数的变化就成了研判庄股处于何种阶段的重要指标。
股东人数越少，人均持股数越多，说明筹码越集中，庄股处于吸筹或将要拉升阶段
；
股东人数越多，人均持股数越少，说明筹码越分散，股票处于派发或无庄阶段。
案例分析：亿安科技（0008） 这只最初称为深锦兴的股票，1997年中期、末期，19
98年中期，持股人数一直在2万多户，1998年中期增至2．9080万户，以3529万股流
通股计算，人均持股数仅为1213股。
说明筹码已极为分散，绝大数投资者不看好该股，股价也仅有9元左右。
而就在散户投资者 纷纷不看好该股之际，1998年末，该股股东人数大幅降至1．490
6万户，人均持股也放大至2367股，股价在下半年也一度跌到5、6元，显示有心人
在开始收集。
1999年该股开始一路扬升，中期股东人数只有4099户，(文章来源：股市马经 http://
www.goomj.com)1999年末竟仅有2878户，筹码也绝对集中，2000年伊始该股加速上
扬。
最高达到126元，随后步入调整，6月30日收盘价跌至70．44元，股东人数却飚升至
1．0099万户。
总结如下：
（1）股票的股东人数和人均持股数能反映出庄家是否介入或介入程度。
（2）股价下跌，股东人数减少，人均持股数增多，说明股票有人开始吸纳，值得
介入；
反之，宜出局观望。
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(文章来源：股市马经 http://www.goomj.com)

六、上市公司大股东持股比例太大好不好

很多公募基金的持股都是基金公司通过严格的管理调研进行挑选的，这类持仓股票
还是比较有价值的。

七、基金持股比例高的股票好不好

很多公募基金的持股都是基金公司通过严格的管理调研进行挑选的，这类持仓股票
还是比较有价值的。

八、主力持仓比例越多越好吗

不是，还要看它资金注入过程，如果一样的注入，显示暴涨爆拉，可以持有。
如果显示中间夹杂阴线，就要小心主力短期布局获利离场的因素了。
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